

ArTur

Strengthening the European identity by using activities combining Art, Culture and Sustainable Tourism



Ein geplantes Alpe-Adria-Allianz- und Europe for Citizens Projekt (keine Förderzusage)

ArTur

- In dem Projekt geht es um die Stärkung der europäischen Identität durch die Kombination von Kunst und Kultur mit nachhaltigem Tourismus.
- Folgenden Fragen wurde nachgegangen:
 - Wie und was kann Kultur gegen Euroskeptizismus tun?
 - Wie können Kunst und Kultur Multikulturalität fördern und dabei unsere Europäische Identität stärken?
- Wichtiger Ansatz beim Projekt ist die Partizipation: ArTur biete die Möglichkeit für alle Einwohner*innen von den beteiligten Ländern der Alpen-Adria-Allianz an einem internationalen Projekt mitzumachen.

PROJEKTPARTNER*INNEN

- LEAD-Partner: Steirische Gesellschaft für Kulturpolitik, Austria
- Land Steiermark – Europe Direct, Austria
- Sozialprofil (Union for Creative Initiatives) – Project Panthersie für Eruopa, Austria
- Beletrina (Publishing House), Slovenia
- Cselekedj Ma A Holnapert Alapitvány (Act Today for Tomorrow), Hungary
- Stazione Topolo - Topoluove, Italy
- Faro 11, Croatia

BERICHT

ArTur war das erste geplante Europe for Citizens Projekt der Steirischen Gesellschaft für Kulturpolitik. Dass wir die Vorbereitungskosten dieses Projektes durch das gemeinsame Budget der Alpen-Adria-Allianz gefördert bekommen haben, hat uns ermöglicht, das Netzwerk der geplanten Partner*innen dichter zu spannen.

Im Rahmen des ersten Vernetzungstreffens mit allen Partner*innen wurden die notwendigen Eckdaten für die Durchführung des Projektes festgelegt. Alle Details sind besprochen worden und auch – das ist bei EU Projekten besonders wichtig – alle haben sich kennengelernt und haben sowohl budgetär als auch inhaltlich Vertrauen gefasst.

Dieses Netzwerk ist so stabil und dicht, dass wir weiterhin im Kontakt sind und es kommt sicherlich zu der einen oder anderen Kooperation.

Auf Grund der hohen Zahl an Einreichungen des vergleichsweise geringen Budgets im Rahmen dieses Calls, hat ArTur leider keine Zusage bekommen.

Wir und unsere Partner*innen sind jedoch von dem Konzept sehr überzeugt, sodass wir ArTur vermutlich zu einem späteren Zeitpunkt in einer abgewandelten Form ausführen werden.